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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINARIA DE 2022.1 1 

Dados Gerais da Reunião 2 

Assunto 2ª REUNIÃO ORDINARIA DO CAU/UNIFAP 

Data 06/09/2022 Local Sala 04 do bloco de Engenharia Civil 

Presidente da Reunião TAE Me. André da Costa Leite 

Secretaria Rosana dos Santos Palmerim 

Participantes 3 

Nº Nome Email Observação 

1.  Ana Karina Nascimento Silva 

Rodrigues 

anakarinarodrigues@unifap.br Presente 

2.  André da Costa Leite andreleite@unifap.br Presente 

3.  André de Barros Coelho andrecoelho@unifap.br Presente 

4.  Anneli Maricielo Cárdenas 

Celis  

Celis2792@unifap.br - 

5.  Bianca Moro 

deccARVALHOCarvalho 

biancamoro@unifap.br Presente 

6.  Bruno do Nascimento Silva  bruno_bns91@hotmail.com 

 

Presente 

7.  Dinah Reiko Tutyia dinahtutya@unifap.br Presente  

8.  Elizeu Corrêa dos Santos 20992157234@unifap.br 

 

Presente 

9.  Eloane de Jesus Ramos 

Cantuária 

eloane@unifap.br 

 

Presente 

10.  Fátima Maria Andrade Pelaes fatimaria@unifap.br Presente 
11.  Felipe Duarte Lopes felipelopes.arq@gmail.com Presente 
12.  Gessica Nogueira dos Santos gessica@unifap.br  
13.  Jadson Luís Rebelo Porto jadsonporto@unifap.br 

 

- 

14.  Jodival Mauricio da Costa jodival.costa@unifap.br - 

15.  José Alberto Tostes tostes.j@unifap.br 

 

Presente 

16.  Louise Barbalho Pontes louise.pontes@unifap.br Presente 

17.  Mario Luiz Barata Junior mario.barata@unifap.br 

 

Online 

18.  Oscarito Antunes 

NascimentoNascimento 

oscarito@unifap.br Presente  

19.  Patrícia Helena Turola 

Takamatsu 

patricia.takamatsu@unifap.br 

 

Online 

20.  Pedro Tarcio Pereira 

Mergulhão 

pedro.mergulhao@unifap.br - 

21.  Raysa Oliveira Spindola raysaoliveira@unifap.br - 

22.  Rosana dos Santos Palmerim rosanapalmerim@unifap.br Presente 

23.  Silvana Lélia Assunção 

Barreto 

silvana@unifap.br Presente 

24.  REPRESENTANTE 2017 mths.fmoreira@gmail.com - 

25.  REPRESENTANTE 2018 Ana Carolina Souza  

 

- 

26.  REPRESENTANTE 2019 Katrine Aguiar  - 

27.  REPRESENTANTE 2020 pedrolmonteiro2001@gmail.com - 

28.  REPRESENTANTE 2021 

 

 REPRESENTANT 2021 

gabibastosbrito@gmail.com - 

29.  REPRESENTANTE 2022 

 

Ana Oliveira  Presente 
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PAUTAS 4 

Nº PAUTAS 

1.  Cronograma de Reunião Ordinárias, Extraordinárias e NDE 

2.  Comunicação sobre contratação de novas vagas de Professores Substitutos 

3.  Explanação sobre a Reunião entre NDE, CAU/UNIFAP E DCP/PROGRAD 

4.  Explanação sobre a reunião com o Reitor 

5.  Informes 

RESUMO DO ASSUNTO ABORDADO. 5 

Realizada no dia seis de setembro de dois mil e vinte dois a Segunda Reunião Ordinária do 6 

CAU/UNIFAP, do semestre de 2022.1, de forma presencial na sala 04 do bloco de Engenharia 7 

Civil e Arquitetura da Universidade Federal do Amapá presença física do coordenador do 8 

CAU/UNIFAP – André da Costa Leite; vice coordenador Professor Oscarito Antunes, Professores, 9 

Técnicas e representantes de Turmas. Assinatura em anexo no final desta ata A reunião aconteceu 10 

no turno da tarde, com início às 14h20min, foi presidida pela primeira vez pelo novo coordenador 11 

do CAU/UNIFAP, o Me. André da Costa Leite, com a frase “unir-se e um bom começo, manter a 12 

união é um progresso, e trabalhar em conjunto é a vitória – Henry Ford”, deu boas-vindas ao 13 

Colegiado, e agradeceu aos presentes pela escolha para coordenar o curso de Arquitetura por um 14 

período de seis meses até que outros professores possam assumir a coordenação do curso. O novo 15 

coordenador apresentou todas as pautas no slide e foi acessível para todos a visualização e 16 

modificação do cronograma 17 

PAUTA 01: CRONOGRAMA DE REUNIÃO ORDINÁRIAS, EXTRAORDINÁRIAS E 18 

NDE – Foi aprovado por unanimidade o um novo calendário de reuniões para o semestre de 2022.1 19 

com uma modificação na reunião do dia 20/10 para o turno da tarde 20 

PAUTA 02: COMUNICAÇÃO SOBRE CONTRATAÇÃO DE NOVAS VAGAS DE 21 

PROFESSORES SUBSTITUTOS. 22 

O coordenador expos a situação de cada vaga e o colegiado fez suas proposições a seguir: a vaga 23 

do professor Jefferson (área 2217) não foi aprovada por não atendeu o edital, a vaga do professor 24 

Carlos Wellington (área 2216) foi aprovada e está apto para assumir a vaga, provavelmente 25 

assumirá contrato no dia 20/09/2022. Ainda existe uma 5ª vaga para professor substituto – 26 

professora Adriele Cristina Vieira de Carvalho não assumira neste semestre de 2022.1 pois já 27 

assinou contrato de substituto na UFRJ mais tem disponibilidade para assumir no semestre de 28 

2022.2. A professora Louise – informou que o 2ª colocado do concurso – vaga de estrutura solicita 29 

que a banca reajuste/ reveja sua vaga. Professora Patrícia – Com relação a área 2017 no aspecto 30 
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jurídico a professora Adriele pode recorrer Os professores Jadson Porto, Rayssa Oliveira, 31 

André Coelho e Mario argumentaram sobre essas vagas e deram seus posicionamentos sendo 32 

favoráveis para a contratação da professora Adriele para o próximo semestre de 2022.2. Professor 33 

Mergulhão não concorda que a professora Adriele seja chamada no próximo semestre, sendo que 34 

estamos precisando de professores neste semestre. Professor Tostes – Pediu para sair, justificando 35 

sua ausência por questão de outro compromisso no mesmo horario, reunião no mestrado. 36 

Representante da turma AU/2022 perguntou sobre as aulas de topografia, quando começa? Arq. 37 

Silvana Lélia – Sugere que o professor Vitor da Engenharia Civil, que assumiu recentemente, 38 

poderá ministrar aulas no CAU/UNIFAP para atender a demanda e a carência de professores de 39 

Estrutura, ela falou que conversou com a professora Eloane de a possibilidade para ministrar aulas 40 

de estrutura no próximo semestre para as turmas de arquitetura. Professor Felipe Lopes – Sugere 41 

conversar com o colegiado de Geografia e Ciências Ambientais para ministrar aulas de topografia 42 

no CAU/UNIFAP e insiste na vaga 2217. Professora Louise – Defende a vaga do segundo 43 

colocado de estrutura, Professor Alexandre que foi eliminado do concurso pois passou dois 44 

minutos da aula. Professor Mario – Reforça que o professor substituto que entrar neste semestre 45 

2022.1, deverá estar ciente que vai ministrar um PLI da disciplina topografia. Coordenador do 46 

CAU/UNIFAP - Sugestão da coordenação do curso e analisar dois perfis de professor. Professor 47 

Felipe Lopes – Sugeri consultar a banca do concurso (Eloane, Jamil e Cristina Baddini). 48 

Finalizando essa pauta, o colegiado aprovou a sugestão de contratar. 49 

PAUTA 3: EXPLANAÇÃO SOBRE A REUNIÃO NDE DO DIA 30.08.2022 – foi feita pelo 50 

coordenador do curso que conversou sobre a reconstrução do novo PPC do CAU/UNIFAP; a 51 

Curricularizacao da Extensão (que é uma política do MEC); falou que será marcado uma reunião 52 

com a diretora do DEX/PROEAC (Kelly Huanne) para explanar sobre a curriculizacao da extensão 53 

no curso de arquitetura. Arquiteta Silvana Lélia – Explicou como será feito para registrar essa 54 

Curricularizacao, sobre como lançar no SIGAA e diz que o colegiado tem que discutir e já existe 55 

uma comissão para trabalhar  56 

PAUTA 4 – EXPLANAÇÃO SOBRE A REUNIÃO COM O REITOR DA UNIFAP – PROF. 57 

JÚLIO SA, ocorrida no dia 01/09/2022 na Reitoria da Unifap. 58 

O coordenador do CAU/UNIFAP explicou ao colegiado como foi a reunião com o Reitor e sobre 59 

a aquisição de material, nessa reunião foi discutido a situação atual do CAU/UNIFAP, a falta de 60 

equipamentos eletrônicos que dificultam o trabalho dos docentes, foi entregue pelo Prof. Elizeu 61 

Correa (autor do projeto), uma cópia do novo prédio e também foi solicitado apoio para o projeto 62 
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de extensão da professora Bianca Moro (pauta solicitada pela professora). A comissão de 63 

professores e técnicos do CAU/UNIFAP era formada pelo Coordenador do CAU/UNIFAP   Me. 64 

André Leite, Prof. Oscarito Antunes (vice coordenador), professor Elizeu Correa, Profa. Bianca 65 

Moro e Arquiteta Rosana. Em síntese, o Reitor garantiu apoio ao CAU/UNIFAP e ao projeto da 66 

professora Bianca. Falou que envidará todos os esforços para que o prédio de arquitetura seja 67 

construído. De imediato solicitou que o colegiado providencie orçamento do prédio para se fazer 68 

um RDC. O coordenador falou de uma reunião no dia 20/09/2022 para apresentar o projeto do 69 

prédio de arquitetura a direção do DCET e a Prefeitura da Unifap e reinvindicação do lote para 70 

construção do prédio, próximo ao HU da Unifap. No decorrer dessa pauta, muitas dúvidas surgiram 71 

sobre aquisição de material 72 

 O professor Bruno – Perguntou sobre a aquisição de material eletrônico e como será feito 73 

Arquiteta Silvana Lélia explicou sobre compras Net e Atas de pregões para compras de 74 

equipamentos. Professora Patrícia e professor Bruno alertaram que, para aderir Atas de pregoes 75 

deve ter cuidado para comprar. Professor Mario questionou sobre a compras e demandas com 76 

especificação e não concorda com esses trâmites. Arquiteta Silvana Lélia – Explicou como 77 

funciona o tramite para compras, reforçou que é importante a especificação dos materiais. 78 

Professora Raysa solicita que coloque na lista de pedidos de compras persianas para as salas de 79 

aulas. Professor Elizeu Falou sobre a consciência de o colegiado encontrar, a forma de organizar 80 

as compras de equipamento e comentou sobre a apresentação do plano diretor que o curso de 81 

Arquitetura não foi contemplado com o lote para construção, tem que dialogar mais com a 82 

professora Baddini. Ele conversou sobre o projeto de extensão “Nossa Casa “que elaborou o 83 

anteprojeto do prédio do CAU/UNIFAP que foi entregue para o Reitor, disse que ainda está em 84 

fase de construção e solicita a integração do colegiado para fazer o RDC, falou que o professor 85 

Felipe Lopes fara o estudo de conforto do projeto. Professora Patrícia – parabenizou o professor 86 

Elizeu e professora Bianca pela iniciativa e solicita que seja compartilhado com o colegiado o 87 

projeto do prédio e questiona da importância do projeto. Professor Mario também parabeniza o 88 

professor Elizeu pelo projeto, porem questiona outras particularidades do curso. Professora 89 

Louise Questionou sobre a distribuição de espaços. Professor Pedro concorda com os professores 90 

Mario e Louise e não ver problemas no projeto e sugere que a coordenação marque uma reunião 91 

para apresentar o projeto para todos os professores. Professor Felipe Lopes - agradece por fazer 92 

parte do projeto, sendo convidado pelo professor Elizeu, concorda com as falas dos professores 93 

Mario e Pedro Mergulhão; 94 
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 Carol - Representante da Turma AU/2018 acha importante apresentar o projeto para todos os 95 

alunos do curso de arquitetura. 96 

O professor Bruno – Falou sobre orçamento, acha importante e sugere fazer o processo de retrofit 97 

para ajustar os preços, será feito diagnostico do processo de conforto 98 

Professor Oscarito: Recorda que essa discussão sobre o projeto do prédio foi feita a três anos 99 

atrás e relembra que o projeto foi encaminhando para todos os professores do colegiado, por conta 100 

da pandemia não foi possível elaborar e somente a professora Melissa mandou sugestão. 101 

O professor Elizeu – Concorda com o professor Oscarito que somente a professora Melissa fez 102 

ajuste no projeto e agora, não há tempo para fazer reformulação no projeto, haja vista que o Reitor 103 

solicitou fazermos um orçamento do prédio para se fazer um RDC. 104 

Agora não cabe as reflexões, pensa que esse projeto precisa ser discutido com os professores, 105 

relembrou que o primeiro projeto foi elaborado por ele e não foi valorizado pelo colegiado e 106 

finalizou sua fala dizendo que a coordenação tem que fazer mais reuniões pedagógicas ao invés 107 

de reuniões administrativas. E, novamente aconteceu no colegiado, uma ampla discussão sobre o 108 

projeto do prédio de arquitetura, como ocorrera da primeira vez. 109 

Obs.: Esta pauta foi antecipada - PAUTA 10 – SEMANA DE ARQUITETURA E 110 

URBANISMO COM AS TURMAS 2018 E 2019 – A representante da Turma AU/2018 explicou 111 

ao colegiado que não há possibilidade de realização da SAL/2022, neste semestre, por conta de 112 

muitas atividades acadêmicas e de defesas de TCC marcadas para o final do semestre. A nova data 113 

está marcada para o período de 25 a 28 de janeiro de 2023, logo após a semana de recepção aos 114 

calouros. A sugestão foi votada e acatada por unanimidade pelo colegiado. 115 

PAUTA 5: NOVA COMISSÃO DE TCC – Aprovado por unanimidade a nova comissão de TCC 116 

que foi formada por Professora Louise (presidente), Professora Dinah (membro), Professora 117 

Anneli (membro) e Técnica Rosana (membro). 118 

PAUTA 6: COMISSÃO DE ESTAGIO – Formada por Professor Oscarito e Professor Mario 119 

Barata; 120 

PAUTA 7: COMISSÃO DE AC – Formada por Professor André Coelho, Elizeu e Fatima. 121 

PAUTA 8: COMISSAO DO NDE – Formada por André Leite (Presidente), Ana Karina, Bianca, 122 

Elizeu, Oscarito, Anneli, Jadson e Felipe. 123 

PAUTA 9: METODOLOGIA – Essa pauta foi apresentada pelo coordenador do CAU/UNIFAP 124 

em forma de slide, onde o coordenador apresentou o formato da metodologia, como será aplicado, 125 

disse que a reconstrução PPC do curso de Arquitetura começa a discussão no NDE e depois passa 126 
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para o colegiado mais nem todos os professores concordaram e muitos questionamentos e 127 

sugestões surgiram em decorrência da reformulação do PPC. A professora Louise sugere que se 128 

crie um formulário eletrônico para ajudar na construção do perfil dos professores, o professor 129 

Elizeu concorda com Louise e acrescenta que se pode fazer um filtro do nosso perfil, o perfil do 130 

curso que queremos. Quais as estratégias para começar a discussão do novo PPC do 131 

CAU/UNIFAP? A primeira proposta e de começar no NDE, a segunda proposta e de começar no 132 

colegiado e depois vai para o NDE, a terceira proposta começar com formulários abertos. 133 

Lembrete: Próxima reunião do NDE – dia 12/09/2022 e reunião extraordinária dia 15/09/2022. 134 

Com relação as reuniões do NDE, os professores Elizeu e Dinah preferem que seja presencial. 135 

PAUTA 11 – SOLICITACAO DE DOCENTES PARA COMPOR A ELABORACAO DO 136 

FUTURO PREDIO DE PSICOLOGIA DA UNIFAP – Os professores Mario Barata, Patrícia 137 

Takamatsu, Elizeu Correa e Felipe Lopes aceitaram participar da comissão  138 

INFORMES DOS PROFESSORES: 139 

O professor Mario Barata foi convidado para ministra aulas na FAU/SP. Professor Pedro 140 

Mergulhão – Falou sobre pendencias do Natal que não ficaram claras. Arquiteta Silvana Lélia 141 

– Falou do projeto de Inclusão no meio do mundo que eles precisam de um assinalador universal 142 

que assine em braile, fez o convite aos professores de Arquitetura e também fez o convite para o 143 

“Seminário de prevenção em Assédio Moral da Unifap” que acontece dia 06/09/2022. Pediu apoio 144 

do colegiado, disse que esse e um projeto grande e que todos os setores da Unifap vão participar e 145 

a Arquitetura também está convidada. 146 

Finalizando a reunião, o Presidente da reunião agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo 147 

a tratar, os trabalhos foram encerrados às 11h:49min, a qual, após aprovação, será assinada 148 

eletronicamente pelos participantes. 149 








